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Anfrage 1525/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Bewohnerparken in PMG-Parkhäusern (SPD) 
 
  
An verschiedenen Stellen hat der Oberbürgermeister seine Absicht bekräftigt, dass perspekti-
visch das Bewohnerparken auch in Parkhäusern der Parken in Mainz GmbH (PMG) möglich 
gemacht werden soll. Im Interview mit Antenne Mainz am 30. Juni 2023 äußerte er, dass die 
PMG ein Konzept erstellen und dies im Juli präsentieren würde.  Weiterhin gab der Oberbür-
germeister in der Allgemeinen Zeitung vom 22. September 2023 an, dass er bezüglich dieser 
Angelegenheit weiter in Gesprächen mit der PMG sei. 
 
Die PMG gehört zu 50 Prozent der Landeshauptstadt Mainz, die weiteren 50 Prozent gehören 
der Mainzer Aufbaugesellschaft (MAG), an der die Stadt wiederum nur eine Minderheitsbeteili-
gung besitzt. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Wurde im Juli von Seiten der PMG gegenüber der Verwaltung ein Konzept bzgl. des Be-
wohnerparkens in PMG-Parkhäusern vorgestellt? 
 

1.1. Wenn ja: Wie sieht dieses Konzept konkret aus? Wie könnte eine Finan-
zierung aussehen? Wann und wo könnte ein Testlauf starten? Wann ist angedacht, die-
ses Konzept in den Gremien zur Diskussion zu stellen? 

 
1.2. Wenn nein: Wann ist mit einer Vorstellung des Konzepts gegenüber der 

Verwaltung und in den Gremien zu rechnen? 
 
2. Von Seiten der Landeshauptstadt Mainz war in der Vergangenheit zu vernehmen, dass 
sie Interesse am Erwerb der MAG-Anteile an der PMG hat. Besteht dieses Interesse der Lan-
deshauptstadt Mainz unter dem neuen Oberbürgermeister weiterhin? 
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